Salamanca

24/01/17

Prensa: Diaria

Tirada: 12.947 Ejemplares Difusión: 10.651 Ejemplares 107918247

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 1.084,00 € Área (cm2): 285,5 Ocupación: 27,93 % Documento: 1/1 Autor: L.G. | SALAMANCA Núm. Lectores: 83000

El 'Foro Universidad-Empresa' inicia su actividad para favorecer la empleabilidad de los alumnos

Iniciativa de los Consejos Sociales de las universidades de la Región

L.G. | SALAMANCA

Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, ha asistido al inicio de actividades del grupo de expertos constituido en el seno del proyecto "Foro Universidad-Empresa" dirigido a favorecer la empleabilidad de los egresados de las carreras de Humanidades y Sociales.

El "Foro Universidad-Empresa" se puso en marcha el pasado mes de diciembre con la iniciativa de los Consejos Sociales de las cuatro universidades públicas de Castilla y León, contando con el apoyo de la Junta. En concreto, el Foro surge como respuesta a la preocupación de las universidades por avanzar en la empleabilidad de los egresados de las ramas del conocimiento que tienen las titulaciones más demandadas por los estudiantes, pero cuentan con una baja tasa de afiliación en el mercado laboral.

El grupo de expertos está inte-

grado por un investigador de cada una de las universidades participantes. Su misión es la realización de un diagnóstico de la situación actual en cada institución académica y abordar posibles líneas de progreso para corregir ese desequilibrio. Para ello, sus trabajos se centrarán en analizar las relaciones que hay entre los perfiles y competencias universitarios y las salidas académicas y profesionales, teniendo en cuenta el tejido empresarial de Castilla y León.



Corchado, entre los asistentes a la reunión del "Foro Universidad-Empresa".